
 
Ratsherr Kühl fragt nach, ob die Ziffer 3 des Antragstextes dahingehend zu interpretieren 
sei, das künftige Entscheidungen den Fachausschüssen und nicht der Ratsversammlung ob-
liegen sollen. 
 
Frau Spieler teilt dazu mit, dass sich die Entscheidungsbefugnisse auch in diesem Falle nach 
der Zuständigkeitsordnung richten. 
Sie sagt einen Sachstandsbericht zu, der dann auch der Ratsversammlung vorgelegt werden 
soll. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


